



“Va a quedar el país en muy buenas manos”

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

DESDE LA REGIÓN carbonífera de Coahuila, el Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que se va contento porque dejará el país “en muy buenas manos” a Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, quien, dijo, se comprometió a dar continuidad en el rescate de los trabajadores atrapados en la mina de Pasta de Conchos, si a su gobierno no le alcanza, de aquí a finales de septiembre.

“Es una mujer honesta, incorruptible, trabajadora. Por eso, entre otras cosas, me voy a jubilar y me voy a ir muy tranquilo, muy satisfecho porque va a quedar el país en muy buenas manos, es lo mejor que le pudo pasar a México en este tiempo”, aseguró AMLO.

Acompañado de Sheinbaum en la primera gira por el país que realizan juntos, destacó que durante su administración se ha logrado avanzar en el combate a la corrupción, distribución con justicia del presupuesto para que no se “quede en unas cuantas manos”.

Resaltó el significado de la victoria de Claudia porque después de 200 años México va a tener una Presidenta, lo cual significa “tiempos interesantes, estelares”.

En su mensaje, resaltó que Sheinbaum es una mujer con convicciones, con buenos sentimientos, lo cual es muy importante para gobernar el país,

“el que se tenga buen corazón y quiera al pueblo, ame al pueblo”.

Criticó a los gobiernos pasados porque sólo volteaban a ver a los ciudadanos cuando necesitaban los votos, les entregaban despensas y traficaban con la necesidad del pueblo, “no se les volvía a ver el pelo”, al tiempo que entre los asistentes se escuchó el grito “fuera el PRI, fuera el PRI” ante la presencia del gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez.

Respecto al rescate de los trabajadores atrapados en el socavón de Pasta de Conchos, el mandatario federal expresó su deseo de que pueda realizarse antes de pasar la estafeta a Claudia Sheinbaum, el 1 de octubre próximo, para “poder entregar buenas cuentas (...) deseo con toda mi alma que antes de irnos ya tengamos a los mineros con nosotros”.

Admitió que no logró rescatar Altos Hornos de México (AHMSA) porque siempre hubo muchos obstáculos, “estaba enredado, había mucha corrupción”.

Indicó que Claudia dará continuidad a este tema, pues ya se logró “desenredar” el caso donde “un señor que no voy a mencionar su nombre (Alonso Ancira), era un obstáculo, él se oponía a rescatar a la empresa y siempre quería imponerse con sus caprichos”.

Sin embargo, aseguró que ahora están dadas las condiciones para que se pueda recuperar esa fuente de trabajo para los coahuilenses, que va a ayudar a toda la región.

EL TIP

EL PRESIDENTE

aseguró que Alonso Ancira, propietario de AHMSA “entregó ya todas las acciones” de la compañía.